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人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是
小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮
助到有需要的朋友。

迎新晚会老生发言稿篇一

大家晚上好!

在这个丹桂飘香、硕果累累的金秋，我们齐聚一堂，举行--
学院20--年“庆国庆、迎新生”晚会，共同欢庆祖国72周岁
华诞，喜迎20--级来自祖国各地的新生。我谨代表学院领导
对辛勤奉献的全体教职员工表示诚挚的感谢，向高年级的同
学致予美好的祝愿，向新生同学们表示热烈的欢迎!

20--年是具有特殊意义的一年，我们迎来了伟大祖国的72周
岁华诞。白驹过隙，时光匆匆，从新中国成立至今，祖国历
经了72载的风风雨雨。她凝聚中华儿女，不畏艰辛，勇于开
拓，积极进取，巍然屹立于世界民族之林。回首建国以来的
历程，不论是振兴中国的改革开放，富有新中国特色的一国
两制制度，还是圆满胜利、精彩纷呈奥运会，加快祖国统一
步伐的两岸交流，都是镌刻在中国发展史上的辉煌足迹，都
让我们感到无比的骄傲和自豪。自建国之初的艰辛创业，到
今日祖国的飞速发展，我们怎能不为她喝彩?因此，值此国庆
佳节，让我们一起为祖国送上最真挚的祝福!

祖国为我们创造了和平稳定的环境和良好的学习条件，步入
大学殿堂的莘莘学子，更应该珍惜时间，勤奋刻苦，争取以
优异的成绩报效祖国。我们学院是一所追求进步、承载着梦



想和希望的高校，她在二十几年的发展中不断改善办学条件，
提高办学质量，得到了社会各界的一致认可，希望新生同学
们在--学院这个大集体中能够奋发向上，努力成才，为祖国
的建设添砖加瓦!

最后，祝伟大的祖国繁荣昌盛，祝全体同学学业进步，祝本
次晚会取得圆满成功!谢谢大家!

迎新晚会老生发言稿篇二

大家好!

在本周的日历上，有一个光辉的日子——1月1日，这标志着
华夏神州又增添了一道年轮，标志着时代的航船乘风破浪，
伟大祖国又迎来了充满希望的一年。

1月1日又称元旦，“元”是开始第一的意思;“旦”是早晨一
天的意思。

从字面上看，“旦”字上面的日就是太阳，“旦”字下面的
一横代表着波涛澎湃的海面，表示一轮红日正从海上喷薄而
出，放射出灿烂辉煌的光芒，这个象形字生动地反映了旭日
东升的形象。“元旦”合在一起理解，就是要大家以蓬勃的
朝气和奋发的斗志来迎接崭新的一年。

随着即将到来的20xx年1月1日，20xx年的辉煌即将离我们远
去，20xx年是所有中国人都感到自豪的一年，是所有中国人都
感到伤痛的一年，是所有中国人都感到骄傲的一年，20xx年有
太多的事无法让中国人忘怀，上海世界博览会，青海玉树地
震。回首即将过去的一年，相信我们学校的每个人都心潮澎
湃，感慨万千。在这一年中老师们辛勤培育学生，学生们努
力学习，以各方面优异的成绩来回馈老师。

亲爱的同学们，20xx年，是一个新的开始，是一个新的未来。



在此，送给同学们几点希望：

希望同学们在新的一年，继续铭记一句话“爱在我们中生长，
我们在爱中成长”希望同学们在新的一年，能为自己定下新
的计划，从现在开始，努力学好各门功课，积极参加学校组
织的各项活动。

希望同学们每天进步快乐不只是一点点!

希望同学们像一朵朵鲜艳的花，在新的一年里开得更加灿烂。

希望同学们把在20xx年收获的一点一滴带到崭新的20xx年，
把精彩和欢乐带到20xx年!

老师相信同学们都能做到以上几点，同学们说能吗?

新年新气象，在新的一年即将到来之际，向老师们和同学们
送上新年的祝福：祝老师们在新的一年工作顺利，幸福安康。
祝同学们在新的一年学习进步，更上一层楼。

迎新晚会老生发言稿篇三

大家好！

凉风瑟瑟，在这个美好的晚上，中国计量学院现代科技学院
社联迎新晚会就要开始了。首先，我谨代表中国计量学院现
代科技学院社团联合会的全体执委，向各位亲临全员大会的
领导、社联成员表示热烈的欢迎。

我是李小刚，现任社联主任一职。在当今这一高唱个性自由
的时代中，学生当之无愧地成为了张扬个性的主力军。因此，
丰富多彩的社团活动顺应而生。它的组织建立，既丰富了校
园生活，又培养了学生广泛的兴趣和爱好，更为多才多艺的
大学生撑起了一个足够宽广、足够精彩的'平台来展示自我的



多面。通过一代代社联人的不懈努力，学生社团已经成为校
园文明和校园文化建设的一片绿洲，成为丰富大学生课余生
活和课外知识的园地。

回望过去，社联人携手齐心，同舟共济，几年磨砺，社联历
久弥新，依然焕发出蓬勃的生命力。当然，现科社团文化在
繁荣发展的同时依旧存在一些问题，我们需要欢庆也需要思
考，思考需要解决的问题，思考社联今后的道路，思考社联
未来的发展方向。

从刚开始的摸索到今天的逐步成熟，社团干部们付出了不少
的心血。同学们可以看得到，各个社团将为自己社团的扩大
而作出各种努力。社团的壮大需要你们的支持，学校的文化
氛围也需要你们来营造。希望同学们能够踊跃参加，在丰富
自己的大学生生活的同时，培养自己的兴趣爱好，扩大求知
领域，锻炼交往能力。我很热切地期待着同学们能够在中国
计量学院现代科技学院找到发挥自己才能的那块舞台！

我的讲话完毕。谢谢大家！

迎新晚会老生发言稿篇四

大家好！

我是中文学院教师杨博，很荣幸作为教师代表发言。时为九
月，序属三秋。当此秋意阑珊的`时刻，我仅代表中文学院教
师向各位经历“鲜花与荆棘一路，汗水共泪水齐飞”的新同
学表示热烈的欢迎！

此时此刻面对生机勃勃的你们，让我感到：九月，才是真正
的春天，你们就是最有朝气的风景，我愿意将一些学习和人
生的经验与各位新同学分享，真诚希望有裨益于诸位！

谦卑作为一种稀缺性的精神品格在如今这个以“高



冷”、“高大上”为时尚的时代弥足珍贵。三十年前，北京
大学著名经济学家陈岱孙先生曾经给北大经济系的新生讲话
时说：“各位新同学，你们是最有学问的”。缘何新生是最
有学问的呢？陈老解释道，新生入校，人生步入一个崭新的
阶段，便觉得自己什么都很懂，等到毕业时才发现自己所知
甚少。为了减少遗憾的心理创伤，陈老劝诫学生们要常怀谦
卑之心，不断学习。谦卑并非无能、奴性的表现，而是源于
对自我有限性的清醒认识，它已成为自我与他者（包括自然，
他人）共在的基本品格。当我们面对浩渺而繁星点点的夜空
时，希望我们常怀谦卑之心，感叹造物的神奇才能实现“侣
鱼虾而友麋鹿”、“一山一水亲兄弟，一草一木真朋友”的
人与自然的相亲相谐。当我们聆听诸位师长的教诲时，希望
大家常怀谦卑之心，学会倾听方能达至其乐融融的师生情感
和谐之境，而非沦为“消费化”的功利关系。纵使当我们在
阅读的想象空间之中与他人相遇时，也希望我们常怀谦卑之
心，如伽达默尔一样以“我尚不及他人”的心境去温情的理
解他人。总之，希望大家要逆“高冷”的潮流而动，保留那
颗谦卑的心！

梦想抑或理想起源于古希腊柏拉图的“理念”一词。现代意
义上的梦想实是一种指向未来的人的本质性价值追求。或许
生活中有着残酷的梦想与现实的悖论，梦想仿佛成为一个奢
侈性的话语，但是我还是要勇敢的告诉大家，希望你们要有
梦想。而中文学院也正是一个巨大的梦工厂，帮助大家寻找
梦的归宿。无论是你走入柏拉图的理想国中，还是徜徉在沈
从文想象的边城空间里，你都能沉浸在色彩斑斓的七色梦中
不断图画着属于你的梦：或者成为一个文学家，或者成为哲
学家，或者成为社会学家，或者成为艺术家。从梦想的意义
上来看，年青并非一个生理学的概念，而是一个哲学性的概
念，因为没有人仅仅因为时光的流逝而变得衰老，只是随着
梦想的毁灭，人才出现老人。希望大家要有梦想！

清代学人涨潮在《幽梦影》中说到，“有功夫读书，谓之福。
有力量济人，谓之福。有学问著述，谓之福”。为何有功夫



读书为之幸福呢？我，以及在座的诸位老师，还有那些业已
毕业的同学，当我们在经历了一番心为形役的尘世修炼之后，
我们最痛的领悟就是大学才是读书的好时节。而中文学院是
最有书可读的学院，因此接着涨潮的话，有功夫读书谓之福，
能在中文学院读书是最大的幸福！当然，如何融自我兴趣于
枯燥的知识生产，怎样化主观感悟为理性知识，注定是要体
验一番崇高与孤独、陶醉与痛苦的。希望大家以“挺着就意
味着一切”的无畏心境，来经验这个痛并快乐的知识生产过
程。从现在开始，希望大家做个幸福的读书人吧！

同学们，所有的希望只有具有实践的可能性才能与敞亮的未
来相接，虽然“雄关漫道真如铁”，但愿你们“而今迈步从
头跃”。你们曾带着父母的叮咛和嘱托，你们也承载着西安
外国语大学的光荣与梦想，我相信你们也必将书写着中文学
院的骄傲与辉煌！最后，真诚祝愿各位新生快乐、进步，真
心祝愿各位老师健康幸福！

谢谢大家！

迎新晚会老生发言稿篇五

大家好!

凉风瑟瑟，在这个美好的晚上，中国计量学院现代科技学院
社联迎新晚会就要开始了。首先，我谨代表中国计量学院现
代科技学院社团联合会的全体执委，向各位亲临全员大会的
领导、社联成员表示热烈的欢迎。

我是李小刚，现任社联主任一职。在当今这一高唱个性自由
的时代中，学生当之无愧地成为了张扬个性的主力军。因此，
丰富多彩的社团活动顺应而生。它的组织建立，既丰富了校
园生活，又培养了学生广泛的兴趣和爱好，更为多才多艺的
大学生撑起了一个足够宽广、足够精彩的平台来展示自我的
多面。通过一代代社联人的不懈努力，学生社团已经成为校



园文明和校园文化建设的一片绿洲，成为丰富大学生课余生
活和课外知识的园地。

回望过去，社联人携手齐心，同舟共济，几年磨砺，社联历
久弥新，依然焕发出蓬勃的生命力。当然，现科社团文化在
繁荣发展的同时依旧存在一些问题，我们需要欢庆也需要思
考，思考需要解决的问题，思考社联今后的道路，思考社联
未来的发展方向。

从刚开始的摸索到今天的逐步成熟，社团干部们付出了不少
的心血。同学们可以看得到，各个社团将为自己社团的扩大
而作出各种努力。社团的壮大需要你们的支持，学校的文化
氛围也需要你们来营造。希望同学们能够踊跃参加，在丰富
自己的大学生生活的同时，培养自己的兴趣爱好，扩大求知
领域，锻炼交往能力。我很热切地期待着同学们能够在中国
计量学院现代科技学院找到发挥自己才能的那块舞台!

我的讲话完毕。谢谢大家!


